
議会に対するアンケート　意見集約

問２　市議会に関心がありますか？

加西市発展のために頑張ってほしい。
議員にふさわしい人がいない。
市議会の不評を聞いたので関心を持って聞きに行きました。
議会改革特別委員会が設置されているが相変わらず一部の議員の暴言がきびしく正常な議会運営がされていないの
は本当か？
加西市の事を心より思っているのか疑問。
市民の意見が通らないので。
市政の改革にいかに真剣に取り組んでいるか。
市長と議会の関係はすっきりしないの？
もっと少人数でもできると思います。
議会（議員）が市民のために働いているかどうか疑問に思うことがある。
議会と行政との対立点をもっと論議をつくし、その経過を詳しく説明すること。感情論で賛否を決しているように思える。

市民の立場の市会議員が少ない。もっと市民の立場で物事を見るべきである。

現市長の姿勢をもっと正すべきだ。
①悪いことはすべて前任者であるとか、過去に責任を押し付ける態度。
②今回の飲酒運転処分のバランス感覚のなさ。退職金まで０にする解雇はいちじるしくバランスをかく。議員にも反省
してもらいたい。

加西のこれからが決まる場ですから、もっと広く市民に知ってもらいたいと思います。
議会でよりよい加西になるよう、しっかり議論してほしい。
決まってしまった結果報告では、なぜそうなるのかの経過時の内容が全く理解できない。
市民と認識が少し離れている時があるので市民の意見を聞いて欲しい。
加西市の将来を考え、自覚ある発言及び行動をしてほしい。
市民の為の議論と協議運営を望む。
問題解決に向けた運営とムダ、ムラ、ムリを省き、加西市行財政改革に向けた効果のある議会運営と効果、結果を望
みたい。
議員の活動状況、議会本会議、委員会での発言内容等、市民の目線で活動されているかどうか。
特に身近な問題がない。
加西市の将来についてどう考えているか？
選挙の時に名前だけは見るが、どの方がどんな立場でどのような仕事をされているか知る機会もなく、会報をみせても
らうだけ。

市議のレベルがあらゆる意味で低すぎる　市内には有能な人材がおられるのにそうした人がでられるような体制にして
ほしい。

頭の固い議員ばかりで関心がもてない。
関心をもちたいが、耳を傾けたいニュース・議題・意見があまりない。
市民との意見がかけ離れている。何度でも反対する議員さん方の言動が明日の加西をだめにする。
加西市行政の方向性を決定しているのでは？
真剣に市の為になることを考え実行しているのか？
任期付き職員の採用が多い。　もう少し追及して職員の中が楽しくできるようになればどうか？

議員と話をしたことは一度もない。話す機会もない。自分の意見をいいたいと思ってもどうすればよいかわからない。議
員に話をしてもどうなるものか想像がつかない。加西市は昔から他から来た者に冷たい。

議会は一番身近な市民の目であり、議会の質が行政サービスの質を決めているといえるので常に改革する動きが必要。
もっと開かれた情報公開を望む。
６月・９月議会を傍聴しましたが、時間がない。できれば夜か日曜日にしてほしい。多くの市民は望んでいる。
加西市は財政赤字が大きく、市長は着実に赤字を減らしている　もっと議会は積極的に市長をバックアップしてほし
い。
できることを前向きにやるべき。必ずできるの精神で。
学校のハード面の充実。
議会も見に行っている。
税金の使い方　無駄遣いがないか？
特に財政、学校統合について関心をもって、広報や議員に聞くようにしている。
加西市という市があり、市民が住んでいるから市長があり、市議会があり、議員がおられる。
１日何をしているのか不明。　１か月議員は何をしたか記録報告すべき。
会派は不要、市議会議員はあまりにも程度が低い。
市議会議員に出るときの公約を果たしていない。
給料に見合う仕事をしているのか？加西市の将来をどのようにするのかもっと勉強をしてほしい。
議員の凋落ぶりをみている。
身近な問題があれば関心をもつ。
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土日に半分ほどは開くべきである。でないと行くことができない。
加西市をもっと住み良い町にすべきである。市の職員が多すぎる１／２程度にしてもっと町に投資すべき。
関心はあるが、議会が何を議論しているのかよくわからない。建前ばかりを話しているように思う。
質問の持ち時間は１０分くらいに検討。
大いにある。
加西市を良くしていこうと日夜考えているのか？イオンが開業し、三洋電機ＨＥＶ工場の建設と明るい発展が望まれて
いる現在、行政と議会が両輪となることが一番三洋電機の社長が望まれている、道路の整備・ホテル建設等々反対ば
かりするのではないか？
会派の便りを見ると関心がアップする。
婦人会の班長をした時には傍聴に行ったが、その他はいっていない。
傍聴に行ってみたい。
市民が選んだ市長に反対ばかりしている議会なんか関心がない。
市長はしっかりしている、市長の行政手腕に期待せよ。
重複した質疑はやめて要約してほしい。
時間ばかりダラダラ使う議事進行はもっと効果のよい中身のある議会にしてほしい。
今の議会は異常である。
議会が機能していない。
飲酒運転の職員に免職処分に「まった」をかける議員は名前を公表すべきだ。
加西市の市議会は日和見。
市長派と反市長派のみの視点で議決している。
議会を解散又は市長解任を行い、正常な議会運営を。
市会議員の態度が悪い、議員の教育必要。
市長の言っていることが理解できない議員が多い。
先を見通した政策でなく、広い世間をしらない。
市長と議員と建設的な取り組みと協力の姿勢がほしい。
あまりにもひどい市議会、何もしていないのと同じ。
生徒会の方がもっと機能している。
公務員の数が多すぎ、経費がかかりすぎ。
どんな事をやっているのか。
多額の税を投入して行政と議会がきちっと政策を議論しているかどうか。
市民のための行政を行ってほしい。
市民にとって少ない給料から払っている、税金を１円ともムダに使うことは許されない。
それぞれの方の考え方が分かってとても興味深い。
一部の人の意見のみがとおり、大切なことのために税金が使われていない。
最近の議会はおかしい。
内容、品位とも、北播他市と比較して著しく程度が低下している。
議案が否決された記事をよく見るが、市と議会がうまくいっていないのか、提案の仕方に問題があるのか不安がある。
議事録の周知をお願いしたい。
人員１８人は多すぎる。
議員は１ｹ月何をしたのか記録報告すべきだ。
市長との対立ばかりが目立つ。
何について議論され、実行されているか見ている。
子どもや孫のためにも、良い加西市になってほしい。
学校統合について関心を持って議会の対応を見ている。
関心はあるが、品格のない議員が多く選んだ市民を恥じる。
身近に感じることが出来ない。
百条調査委員会により市長が失職されて以来、関心を持っている。
今までは全く関心がなかったが、近年大変気になる。
議員の動向を見極めたい。
議員が何をし、どのように考えるべきか理解していない。
法を犯した議員は自ら辞職すべきです。
市長と議会の論戦の深まりを望む。
中川市長以前は関心がなかったが、以前の市長選の騒動で市議会に任せておけないと感じた。
関心をもってみています。
議会対市長の対立構造が見苦しい。市議会は市長ではなく市民の意見を取り上げるべき。
加西市に来て１０年になる。議員の方と話をしたこともないし機会もない。自分の意見を言いたくてもどうすればよいい
のか分からない。議員に話をしてもどうなるもかも想像できない。加西市は昔から、知り合い、親族優先など他から来
たものに対し冷たい。
学校統廃合問題に特に関心あり。
歳出削減を第一とする方針に議会が一つになっていない。
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非常に憂うべき現状の加西市であると考えております。
市民の権利として。
予算の的確な算定と執行状況の把握。無駄な執行があるように思うのでシッカリ監視してほしい。
職員・議員も含めて、小さな町工場の窮状を肌で感じる努力をしてほしい。
親方日の丸の感じが散見される。
市民の代表として行政の施策チェックを推行しているかを絶えず気にしており、各議員の言動に注意をはらってみるよ
うにしています。
市議会と市当局との対立が目立つ。
情報公開。
議会の運営、議員のレベル。やり直し選挙に対し関係した議員の市民に対して、多額の公費の無駄使い。議員の意識
の問題。

議員の人数が多すぎる。多数の人が何もしていないし力がない。各議員の意見を聞いても返答はぜんぜんダメ、勉強
不足。

内容はよく知らない。
議員らしい品位の向上、田舎のおやじではいかがなものか。
もう少し会議はスムーズに市民のことを考えて進行してほしい。
もっとすべての会議に内容を勉強してほしい。勉強をあまりしていない議員があるように見受ける。
市民の声が市議会に反映されているか、その声が市政に反映され、市民の幸福のために生かされているかをチェック
するのが市議会の役割と思う。
Q＆Aでなく根拠のある提案が必要。
市民の声をもっと受け止めてほしい。
市長の行動をよく監視せよ。
誰がなってもあまり仕事しない。えらそうなことを言っているがうわべだけで心に響いてこない。結局お金目的。
市の方向性を市民の代表としてしっかり議論していただきたい。
日常活動を市民は見ている。
加西市行政の基であり、市民の代表の礎である。
議員の中に市政に悪い影響を及ぼす議員がある。
市の赤字をなくす為。
市長と市議会との市長選の結果。
あるが時間がなく市議会の傍聴に出向いたことはない。
関心がなくもないが、「ある」を選ぶほどでもない。
市長の市の為に考え実行しようとすることに対し、ただ反対のための反対と思われることに対し激しい憤りを感じる。
関心はあるが、後期高齢のため体力的に無理。
議会毎の公開がほしい。
大切なことが決められる場所。大いに関心がある。
兵庫県加西区でいい。議会はいらない。
加西市の税金が正しく使われ、家から通勤できるように交通経路を整備する必要がある。
子供に関すること（幼児園や小学校中学校の耐震の件や統合の件）。
議員の皆様の英知を結集して健全な加西市を作っていただきたい。
方向性をつける市議会での討論決議には多いに関心あり。
もっと市長と議員が協力してほしい。
分裂していては達成することは難しいと思う。
中川市長になって関心を持ってみている。
以前の市長ならば夕張市のようになっていると思う。
もっと加西のために役にたつ市議会であってほしい。
市長に期待していた。
市議会が足を引っ張ると世間の評価です。
加西市のために働いてくれる意欲あるひとに議員になってほしい。
最近の議会は市長いじめ議会です。
議長は中立でなければいけないのに市長おろしにかかっています。
議員の老化問題（年数）。
新議員の多数参加がほしい。
生の市議会を見たいです。
正しい行政を望む。
職員のほうが関心がある。
議員、職員が市民のためにどれだけ思いやり、愛情を持って仕事をしておられるのか。
片寄った意見でなく議員一人が代表で述べてほしい。
古い議員に若い議員がつぶされる心配がある。
市長に対するあからさまな反対の意見態度は初めから「反対ありき」。幼稚ではずかしい。
月間報告をすべき。
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加西市の債務残高一人あたりいくらと言われるが市民の税金の負担が苦しい。
以前はあったが今は全くない。
議員の数が多い。
期待できないから。
市民は景気が悪くままならぬのに市議会はゆうゆうとしている。
会派等を作らず市民の側に立って審議してほしい。
今の議員では関心がもてない。
否決される案件の理由がはっきりしない。
市民に聞くまでもなくどうすればよいのか議員のなかから意見が出ないのか。
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